

Cette année, j'ai fait ta connaissance par un heureux hasard, peut-être que c'était prévu dans notre destin (tu crois au destin ?). En tout cas, je n'avais jamais vécu une amitié aussi forte avant !

Ça fait seulement 4 mois qu'on se connaît, j'ai l'impression de te connaître depuis toute ma vie, je te connais par coeur, pas besoin de parler pour te comprendre... Tu es la personne qui me connaît le mieux au monde et la seule qui arrive à me comprendre à 100 %... C'est marrant, parce qu'avec toi, je me sens moins compliquée dans ma tête, on arrive à parler toutes les deux d'une certaine manière qui m'ouvre l'esprit et rend mes idées beaucoup plus claires et pour ça je te remercie de tout mon coeur, je ne sais pas ce que je ferai sans toi ! Bien sûr, parfois on se prend la tête mais ça ne dure jamais longtemps et heureusement, parce que je suis trop mal quand c'est comme ça ! En tout cas je voulais te dire que j'espère que notre amitié va durer encore longtemps. Voilà je t'aime fort ma loute, plein de gros bisous pour montrer à tout le monde comment je t'adore !!!